

PT Siringo-Ringo Bantu Fakir Miskin dan Kaum Dhuafa Melalui Yayasan JPS

Redaktur LB - LABUHANBATU.JURNALNASIONAL.CO.ID

Feb 26, 2022 - 04:02



Humas PT Siringo-Ringo menyerahkan simbolis bantuan untuk fakir miskin dan kaum dhuafa

LABUHANBATU - PT Siringo-Ringo turut serta berpartisipasi membantu warga kurang mampu dalam kegiatan bakti sosial pemberian paket sembako terhadap fakir miskin dan kaum dhuafa yang diselenggarakan Yayasan Jurnalis Peduli Sosial.

Bantuan terhadap fakir miskin dan kaum dhuafa diserahkan langsung oleh

Humas PT Siringo-Ringo Yusri Effendi Nasution kepada Ketua Yayasan Jurnalis Peduli Sosial Junaidi Marpaung didampingi Sekretaris Muchlis, SE dan Bendahara Bambang Afdillah, SE di Kantor jalan Bilah Kelurahan Kartini Kecamatan Rantau Utara, Kamis sore (24/02/2022) sekira pukul 16:00 Wib

Adapun bantuan sembako yang diberikan PT Siringo-Ringo Kepada Yayasan Jurnalis Peduli Sosial untuk disalurkan bagi fakir miskin dan kaum dhuafa pada 28 Februari 2022 mendatang sebanyak 10 paket.

Perkebunan PT Siringo-Ringo sebelumnya juga aktif melakukan kegiatan-kegiatan sosial di beberapa tempat baik yang secara langsung maupun bekerjasama dengan elemen masyarakat.

Berdasarkan hal itu Yayasan Jurnalis Peduli Sosial menggandeng PT Siringo-Ringo dalam kegiatan bakti sosial pemberian paket sembako kepada fakir miskin dan kaum dhuafa yang digagas oleh rekan-rekan jurnalis.

Menanggapi partisipasi PT Siringo-Ringo dalam kegiatan bakti sosial yang diselenggarakan Yayasan Jurnalis Peduli Sosial Bambang Abdillah selaku bendahara ketika dikonfirmasi mengatakan "Kami dari Yayasan JPS sangat mengapresiasi atas peran serta PT Siringo-Ringo dalam membantu fakir miskin dan kaum dhuafa pada kegiatan bakti sosial yang kami selenggarakan nanti."

"Ini awal yang baik dan harapannya dapat dilanjutkan pada kegiatan-kegiatan sosial lainnya, sebagaimana agenda yang sudah kami jadwalkan pertriwulan di kecamatan-kecamatan yang ada di kabupaten labuhanbatu," Ujarnya.

"Terimakasih kepada pak Yusri Effendi Nasution selaku humas PT Siringo-Ringo atas kepercayaannya mengamanahkan bantuannya kepada kami untuk diberikan kepada fakir miskin dan kaum dhuafa, semoga bermanfaat bagi yang menerimanya," Sambung Bambang.

Sementara itu, Humas PT Siringo-Ringo Yusri Effendi Nasution saat diminta tanggapannya mengatakan "Kami melihat kegiatan bakti sosial Yayasan Jurnalis Peduli sosial sangat positif bertujuan meringankan beban hidup warga kurang mampu, untuk itu kami mendukungnya sesuai dengan kemampuan kami."

"Semoga bisa bermanfaat bagi yang menerimanya, sedikit mengurangi beban hidup ditengah pandemi covid-19 ini," Tutupnya.